

## 尼崎、西宮など全国1万2500人環境省調査



「排ガスの健康への影響は歐米でも大きな関心事」と話す島正之教授=西宮市武庫川町、兵庫医科大学

5年間追跡「国や地元は対策進めて」

症があり3歳まで続いている率は、排ガス量が最も多いグループが、最も少ないグループに比べて6・02倍となつた。

調査は「そら（SOR）島教授によると、08年度のぜんそく発症率は、全国で幹線道路から50メートル以内に住む児童が、100人以上に住む児童に比べて1・31倍となつた。さらに、両地点の排ガス量の差がより大きかつた04年度のぜんそく発症率を推計したところ、50%以内に住む児童の方が1約3千人が対象。

# 小学生のぜんそく発症率 車の排ガスが影響

葉県でも独自の研究で児童のぜんそくと排ガスの関連を立証してきた。今回結果を受け、「排ガスの健康への影響は昔の話ではない」とことを知つてほしい。今後も同様の調査を継続し、子どもたちの健康を守らなければ」と指摘。

神戸新聞文化生活部・医療担当

FAX 078.360.5512  [iryou@kobe-np.co.jp](mailto:iryou@kobe-np.co.jp)

か  
り  
ぞ

周辺が調査対象となつた国道43号  
—西宮市内